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会議録 

会 議 の 名 称 令和６年度第１０回新城市若者議会  

開 催 日 時 令和７年１月２３日（木）午後７時から午後９時まで 

開 催 場 所 市役所４階会議室 

会 議 の 内 容 

令和６年度第１０回新城市若者議会  

・若者議会からの活動報告 

・市議会との意見交換 

 

１ 若者議会議長あいさつ 

 

２ 若者議会からの活動報告 

  各委員会から３つの事業について説明をした。 

 

３ 市議会との意見交換 

  各委員会ごとにわかれ、市議会議員の方々と事業についての意見交換が行

われた。意見交換の主な内容は以下のとおりである。 

 

 ⑴ 若者政策委員会 

市議会議員 

若者議会委員 

 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

 

市議会議員 

若者議会委員 

 

 

 

若者議会委員 

 

若者議会委員 

 

グッズを決めた理由は？ 

すぐに渡せるようなもの、受け取った人に見てもらいやす

いものを考えて決めた。トートバッグについては、１０周

年イベントで配布するのが主である。 

総合政策の「自分らしくいられるまち」について詳しく聞

きたい。 

夢を実現できる、余暇・趣味を楽しめる、自分を表現でき

る、居場所があるといった内容を盛り込む予定である。 

居場所とはどのようなものを想定しているか。 

アンケートで若者が集まれる場所がほしいという意見が多

かったため、盛り込んだ。授業後などに実際に行ける場所

はもちろん、不登校の方などもつながりを持てるソフト面

の居場所も大切にしたいと考えている。 

１０周年記念事業の登壇者について、今考えている人はい

るか。 

あくまで案として出たものだが、観光大使のマヂカルラブ

リー村上さんなど、若者に向けて熱い話をしてくれるよう
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市議会議員 

 

 

市議会議員 

 

市議会議員 

若者議会委員 

 

 

 

市議会議員 

事務局 

若者議会委員 

 

市議会議員 

 

 

若者議会委員 

市議会議員 

 

 

 

 

 

 

 

市議会議員 

 

 

市議会議員 

若者議会委員 

 

 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

 

市議会議員 

な人を呼びたいと考えている。 

若者の集客を狙うのであれば、芸能人やインフルエンサー

も呼ぶことで若者議会を知ってもらうきっかけになるので

はないか。 

市制２０周年記念事業と絡めることができればいいと思

う。 

委託費の詳細を教えてほしい。 

委託費には、イベントの運営とグッズ作成の両方が含まれ

ている。キャンプファイヤーなどもあるため、そこはプロ

にお願いし、実際のイベントの中身については、若者が実

行委員会で検討していくことを現時点では考えている。 

文化会館でキャンプファイヤーができるのか。 

生涯共育課に確認済みである。 

過去にニューキャッスル・アライアンス会議の時にもキャ

ンプファイヤーをやったことがある。 

この委員会に限らず、実行する部分に携わりたいという声

が過去にあったと思うが、今回携わることは考えている

か。 

実行部隊を立ち上げることを今考えている。 

まちおこしなど、魅力を掘り下げてくれているアイデアが

多く、それはいいことであるが、若者の皆さんがこのまち

にいたいと思えるような施策や困っていることにもお金を

使ってほしいという思いがある。例えば、小中学校におけ

る生理用品の設置や奨学金制度の推進など、若い人にしか

分からない大変さもあると思うため、そのような導きも見

つけられるような総合政策をまとめてくれたらいいなと思

った。 

若者議会の成果について、実施した内容を伝えるだけでな

く、実施した結果こうなったという成果も示すことが必要

だと思う。 

グッズの金額を教えてほしい。 

不織布バッグが５００枚で８７，４５０円、メモ帳が３０

０冊で１０５，１６０円、ウェットティッシュが３００個

で５６，１００円、ステッカーが２，０００枚で９５，７

００円である。 

みんなでデザインを考えるのか。デザイン料は含まれてい

るか。 

デザイン料は含まれている。素案を自分たちで考えた上で

デザインしてもらう。 

若者を引き付けるアトラクションとは具体的に何か。 
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若者議会委員 

 

 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

 

 

市議会議員 

 

キャンプファイヤー、キッチンカーなどである。講演会の

登壇者はまだ決まっていない。芸能人やインフルエンサー

などを呼んで人を集めるのか、若者関係の活動をしている

人を呼ぶのか今考えている。 

雨が降ることも考えられるが、キャンプファイヤーにこだ

わる理由は何か。 

他にもいろんな案が出たが、ニューキャッスル・アライア

ンス会議でキャンプファイヤーでレクリエーションをした

実績などもあり決めた。 

いろんな属性の人たちにまちづくりなどに興味を持っても

らうためにも、若者に人気な人を呼んだほうがいいと思

う。 

 

 ⑵ まちづくり委員会 

市議会議員 

 

 

若者議会委員 

 

 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

 

 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

 

 

 

市議会議員 

 

 

若者議会委員 

 

 

 

この政策を考えた理由の中に、若者が新城市の地域資源の

魅力に気づけていない人が多いことに危機感を持ったとあ

るが、具体的にはどういったものを想定しているのか。 

自分たち委員の中でもなにが魅力ある地域資源かというの

は意見が分かれるように、地域資源は意見が統一されてこ

れと示せるものではなく、各々が思う新城市の自慢できる

こと・好きなものを指す。 

レンタサイクルを推進する事業の予算が０円とのことだ

が、それにはどういった理由があるのか。 

この事業は、レンタサイクルの需要をアンケートなどで調

査し、その結果から市に設置場所などを提案していくもの

であるため、実際に自転車を購入して設置することなどは

行わないことから予算が０円となっている。 

アンケートを取るのであれば幅広く意見を募る必要がある

と思う。 

その通りだと思うが、実際に自転車を利用する可能性が一

番高いのは車を使うことのできない高校生だと思われるの

で、それ以外の方にもアンケートを取るつもりはあるが、

高校生を中心にアンケートを取っていくつもりである。 

アンケートのターゲットが主に高校生とのことだったが、

子供は自転車を既に持っているのではないか。本当に需要

があるのか。 

実際に作手の子が新城に来た時の足が無いという話なども

聞いている。その他にも、豊川市など市外から電車やバス

で着た後の交通手段がないことや、市内の人でも電車を使

うとその後が大変なため、そういった課題を解決したいと
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市議会議員 

 

 

若者議会委員 

 

 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

市議会議員 

 

 

 

若者議会委員 

 

いう需要があると考えている。 

レンタサイクルは、実際に市内でも湯谷などで実施されて

いるので、そういった情報も収集して検討したほうがいい

と思う。 

湯谷で行われているレンタサイクルは、主に観光客に使わ

れているもので、今回我々が考えているのは、観光はもち

ろんのことだが地元の人が利用したいと思うものであるた

め、利用層が少し違うと思っている。 

レンタサイクルについてだが、都会で使われているループ

などと比較してみてもいいのではないか。 

一度調べてみて、改めて検討させていただく。 

つながる地域と若者の輪を全地区で実施する事業を検討し

ているとのことだが、各地域自治区で実施するのは非常に

労力のいることではないか。もう少し開催する場所をまと

めて範囲を大きくしたほうがよいのではないか。 

自分の住んでいる地域の魅力を発見してもらうために各地

域自治区で実施したいと考えているので、あまり開催する

場所をまとめたくない。各地域自治区を担当している職員

の方とお話しさせていただき、改めて検討させていただ

く。 

 

 ⑶ 未来の育み手委員会 

市議会議員 

若者議会委員 

 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

 

 

市議会議員 

若者議会委員 

市議会議員 

 

若者議会委員 

ボランティアの情報更新はどうするのか。 

ホームページなどにボランティア情報を掲載するのではな

く、ボランティア情報が欲しい若者にメールなどで通知す

る形式をとる。そのため情報更新は必要ない。 

ボランティアの対象年齢から外れた時ややめたい時はどう

するのか。 

年１回登録の更新の意思確認を行う。対象年齢から外れた

場合は、社会福祉協議会を案内する。 

ボランティア人材バンクに登録できるのは若者だけか？社

会人でもやりたい人がいるのではないか。 

今回考えているのは若者だけ。社会人は社会福祉協議会に

あるので、そちらに問い合わせてもらう。社会福祉協議会

にもこの話をしていて、いい政策案だと言ってもらえた。 

どのように周知をするのか。 

チラシを作成、配布する予定。 

趣味活サイトみたいにサイトを作って、情報へアクセスで

きるようにすればよいのではないか。 

情報をまとめたサイトは作らない。情報はまとめず、メー
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市議会議員 

 

若者議会委員 

市議会議員 

 

若者議会委員 

 

市議会議員 

市議会議員 

若者議会委員 

市議会議員 

 

若者議会委員 

 

市議会議員 

 

市議会議員 

若者議会委員 

若者議会委員 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

市議会議員 

若者議会委員 

 

市議会議員 

 

市議会議員 

 

若者議会委員 

ル等で流して、共有する。 

行政が仲介せず、人材バンクを運営できるような仕組みが

できるといい。 

検討していく。 

２年後内申書にボランティア活動の経験を書くことができ

なくなるがどうするのか。 

初めて知った。書けなくても経験として話すことはできる

と思う。 

若者はメリットがないと動かないと思う。 

「ボラミミ」を知っているか。参考にするといい。 

見たことがない。今度みんなで見てみる。 

団体は後継者を求め、若者はボランティアをしたという実

績を求める。求めていることが一致しないが大丈夫か。 

しょうがないと思う。後を継ぎたいという子が出てきて、

後継者になればそれはラッキーだと思う。 

後継者を求める団体が多いが、新たに団体を作ることもい

いと思う。後継者にこだわる必要はない。 

交流イベントの駐車場は確保できているのか。 

ふわふわ遊具設置のため防災倉庫前は車を停めることがで

きないが、それ以外は使えるので問題ない。日曜日に開催

すればバスも来ないので、自由に使えると考える。 

助産所が行った赤ちゃんと中学生の交流事業のフィードバ

ックを参考にしたらどうか。 

検討する。 

思春期の男子がこのようなイベントに来るのか。 

男子にも来てほしいが、集まらなかったときはしょうがな

いと思う。逆に男子は何があると集まると思うか。 

難しい質問。将来保育士になりたい子たちが集まると思

う。 

ＳＮＳを活用したイベントの周知はやっぱり人が集まる。

ぜひ活用してほしい。 

インスタグラムアカウントの開設も含め検討する。 

 

４ 市議会議長あいさつ 

 

５ 委員会ごとに共有 

 

終了時間：午後９時 


